
 

  

        
   

 

 

 
 
    

 
   
   
     
  
 

 

       
       

      
 

 
 
 
 
 
 
       

 

Bezirksvertretungssitzung 15.09.2021 

Die unterzeichneten Bezirksrät*innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen 
gemäß § 23 GO der Bezirksvertretungen folgende 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

Im  April 2020  wurde  die Bäderstrategie 2030  vom  damals zuständigen  Stadtrat Jürgen  
Czernohorszky  präsentiert. In  der Bäderstrategie heißt es:  „Eine  mögliche, zusätzliche  
Option  wäre jedoch  ein  völlig  neuer Bäderstandort entlang  der U-Bahnachse  der U2 in 
Wien-Donaustadt.“ Im  Interview  mit Wien  heute  sagte  Bürgermeister Michael Ludwig 
im  April 2020  zu  einem  neuen  Hallenbad  in der  Donaustadt: „Da  suchen  wir  noch  einen  
geeigneten  Standort, aber es ist  die  Entscheidung  gefallen.  Weil dort auch  das 
Bevölkerungswachstum am größten ist“ https://wien.orf.at/stories/3046196/ 

• Wie ist der aktuelle Stand betreffend den Neubau eines zusätzlichen Hallenbads in 
der Donaustadt? 

• Wurde bereits ein Standort ausgewählt? 
• Wenn ja, welcher und aufgrund welcher Standortaspekte? 
• Wie sieht der Zeitplan betreffend Baubeginn und Eröffnung aus? 
• Wenn noch kein Standort ausgewählt wurde, warum nicht? 

Begründung: 

Die Donaustadt mit ca. 200.000 Einwohner*innen und vielen Schulen verfügt nur über 
ein Hallenbad. Der Bedarf nach einem zweiten Hallenbad ist vorhanden, um 
ausreichend Wasserflächen zur Verfügung zu stellen, unter anderem für den Schul-
Schwimmunterricht. 

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler 
Klubobmann der Grünen Donaustadt 
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